

18.09.2009 - 15:36 Uhr

## "Écrire! Schreiben!" - Offre de formation continue de l'ILS de Bienne pour les enseignant-e-s de français

Bern (ots) -

- Indication: La course brochure peut être téléchargée en format pdf sous:  
<http://presseportal.ch/fr/pm/100004916> -

L'Institut littéraire suisse ne se limite pas à former les futur-e-s auteur-e-s en langue allemande et française. Il lance également un programme de formation continue sous le titre Schreiben! Écrire!, qui s'adresse à plusieurs groupes professionnels. Le coup d'envoi est destiné aux enseignant-e-s du niveau secondaire II (gymnases, écoles professionnelles, écoles de culture générale). Cette offre doit son existence au généreux soutien initial de la fondation GEBERT RÜF.

Créé en 2006 à la Haute école des arts de Berne (HEAB, un département de la Haute école spécialisée bernoise), l'Institut littéraire suisse (ILS) à Bienne propose un Bachelor en Ecriture littéraire d'une durée de trois ans, destiné aux jeunes auteurs de langue française ou allemande. La première volée du cursus de bachelor vient de terminer ses études cet été. Désormais, l'ILS se propose d'élargir le public cible de ses formations pour ne plus se limiter aux futur-e-s auteur-e-s de langue allemande ou française.

En dehors de cette formation de base, l'Institut littéraire lance également un programme régulier de formations continues, intitulé «Ecrire! Schreiben!». Grâce à un financement initial de la fondation GEBERT RÜF pour le développement de ce projet, diverses offres de formation verront le jour d'ici fin 2010. Ces formations profiteront des compétences et du professionnalisme de l'Institut en matière d'écriture littéraire et s'adresseront à différents publics: auteurs, traducteurs et traductrices littéraires, enseignants de langue et de littérature. Fidèle à sa vocation bilingue, l'Institut littéraire mettra en place des cours en français et en allemand.

En novembre 2009, le programme «Ecrire! Schreiben!» commencera avec une formation en écriture littéraire s'adressant aux enseignants de français du niveau secondaire II. Intitulée «Ecrire et faire écrire», la formation comportera cinq jours de cours de novembre 2009 à janvier 2010. Dans un premier temps, le module «Ecrire (soi-même)» offrira aux participants un espace pour s'essayer à la rédaction de textes littéraires et pour explorer et développer ainsi leurs capacités en écriture, épaulés par l'écrivain Blaise Hofmann («Estive», «Billet aller simple», «L'Assoiffée», «Notre mer»), lui-même enseignant de français. Fort de cette expérience, le module «Faire écrire (ses élèves)» abordera ensuite les questions didactiques et pratiques liées à l'écriture créative en classe et sera animé par Yves Renaud, didacticien de la Haute école pédagogique de Lausanne et enseignant de français au gymnase.

Les dates précises et des informations complémentaires sont disponibles sur le site web de l'Institut littéraire suisse : [www.institutlitteraire.ch](http://www.institutlitteraire.ch), rubrique «Formation continue». Les personnes intéressées peuvent s'inscrire jusqu'au vendredi 16 octobre 2009 à l'adresse: [lit@hkb.bfh.ch](mailto:lit@hkb.bfh.ch)

Contact:

Alexander Wenzel  
responsable du projet de formation continue en écriture littéraire  
Tél.: +41/31/848'39'03  
Fax: +41/31/848'39'01

E-Mail: [alexander.wenzel@hkb.bfh.ch](mailto:alexander.wenzel@hkb.bfh.ch)

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100004916/100590185> abgerufen werden.